

Montevideo, 3 de mayo de 2023

Inauguración del Stand de Uruguay en la muestra cartográfica



En el día de ayer, en el marco de la 3ra Sesión de la Asamblea de la Organización Hidrográfica Internacional (OHI) en la ciudad de Monte Carlo - Principado de Mónaco, se inauguró una exposición de los Estados Miembros de la Organización, titulada "Cartografiando el medio ambiente marino en el Decenio Oceánico.

Nuestro país, representado por el Servicio de Oceanografía, Hidrografía y Meteorología de la Armada (SOHMA), participó de la exhibición con un stand donde se presentan los principales desarrollos del Uruguay en cuanto a la implementación de áreas marinas protegidas y su representación cartográfica tanto en nuestro frente marítimo como en el entorno de la Base Científica Antártica Artigas en la Isla Rey Jorge. Asimismo, se destacan los últimos avances que está realizando SOHMA en la implementación de los nuevos estándares S-100 de la OHI en cuanto a los nuevos productos cartográficos para la navegación.

La inauguración de la muestra estuvo a cargo del Príncipe Alberto II de Mónaco, acompañado por el Primer Ministro del Principado, el Señor Secretario General de la OHI y demás autoridades pertenecientes a la Organización. Además de la visita de los integrantes de las delegaciones de 56 Estados Miembros presentes y representantes del sector industrial, se contó con la especial presencia del Señor CA (R) Giuseppe Angrisano de la Armada Italiana, quien fuera Director y Presidente de la OHI entre 1992 y 2002.

En el siguiente link se adjuntan fotos de la Inauguración:

https://drive.google.com/drive/folders/1uZuCjcnvxLtCJ9ZCZjJMfGToNdDd9JgJ?usp=share_link